



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

politique de la santé

Question écrite n° 4439

Texte de la question

M. Daniel Boisserie appelle l'attention de Mme la ministre de la santé, de la jeunesse et des sports sur la hausse continue des prestations médicales. En ce qui concerne les personnes âgées, elles sont nombreuses à avoir besoin de soins réguliers. L'augmentation du prix des consultations médicales et le déremboursement de nombreux médicaments ne leur permettent pas toujours de se soigner correctement. Il lui demande donc de lui faire connaître les mesures qu'elle entend prendre pour permettre aux personnes âgées les plus modestes de bénéficier des soins dont elles ont besoin.

Données clés

Auteur : [M. Daniel Boisserie](#)

Circonscription : Haute-Vienne (2^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 4439

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Santé, jeunesse et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 18 septembre 2007, page 5633

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)